

Balea un indocumentado a policía de Arizona

Escrito por Agencias

Lunes 23 de Enero de 2017 14:07

+ El agresor sería un exagente federal en México PHOENIX, Arizona, 23 de Enero de 2017.- Un sujeto hirió a balazos y golpes a un agente de policía de Arizona la semana anterior y las autoridades han señalado que era un ex agente de la policía federal mexicana que se encontraba sin autorización en el país.

Se trata de Leonard Pennelas Escobar, quien disparó contra el patrullero Edward Andersson al amanecer del pasado jueves. El agente se había detenido en la carretera Interestatal 10 y colocó luces de emergencia a fin de que otros automovilistas bajaran la velocidad, pues se había volcado el vehículo de Pennelas.

El individuo dijo “algo” en español y abrió fuego contra el patrullero. Enseguida lo golpeó con los puños y le azotó la cabeza contra el suelo, de acuerdo al informe policial del Departamento de Seguridad Pública, elaborado por el director Frank Milstead.

Redujo la posibilidad de volver mortal este ataque, que un conductor pasaba por el lugar y al ver la agresión, tomó una pistola que portaba en su auto y disparó contra Pennelas cuando éste ignoró la orden de desistir del ataque. Le hirió dos veces y el defensor del agente herido quiso auxiliar al defensor de la ley, solo que Pennelas se puso de pie y reanudó el ataque. El conductor hirió a Pennelas de muerte.

“Sin duda” el conductor que intervino “impidió que Andersson sufriera daños neurológicos mucho más graves por la golpiza”, dijo el titular policíaco, quien este lunes dio detalles sobre el ataque en rueda de prensa, pero aun no hay explicaciones que justifiquen el ataque.

Las investigaciones han determinado que Pennelas Escobar es un sujeto de 37 años que permanecía sin permiso en el país, consumía drogas y habría sido policía en México, aún cuando no se han encontrado antecedentes. El lugar de los hechos está a 88 kilómetros (55 millas) al oeste del centro de Phoenix; el agente se detuvo cuando Pennelas abrazaba a su novia lesionada, Vanessa Monique López Ruiz, de 23 años, a un lado de la carretera, tras salir expulsada del auto a causa del vuelco y murió.